



Camagüey, 17 may.- Más de un centenar de variedades de frutas obtiene el campesino David Hernández González, en la finca Villa Luisa, perteneciente a la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Renato Guitart de la capital agramontina, con altos rendimientos en las cosechas durante todo el año que lo sitúan como referente en el país.

En unas 12 hectáreas Hernández González intercala frutales con cultivos varios para aprovechar cada pedazo de tierra: aguacate con guayaba, aguacate con mamey, “y en los espacios vacíos plantamos ajíes, pimientos, café y yuca para lograr la optimización de recursos como el agua y los fertilizantes”. Además, pueden encontrarse en sus suelos boniato y

calabaza.

A lo anterior se suman algunas frutas muy conocidas y otras poco comunes en la Mayor de las Antillas, entre ellas la guanábana, la naranjita de San José, la toronja gigante, el caimito Cartagena, el canitel, la fresa, la pera, la manzana y la cereza.

Tales rubros, asegura, están dirigidos al consumo social y a la venta a la población, y en ese sentido señaló las ventajas de los encadenamientos productivos, por ejemplo, con la Empresa Provincial de Bebidas y Refrescos para la elaboración de vinagre condimentado.

Entre las cercanas aspiraciones figuran la materialización de contratos con la fábrica El mambí, de la Empresa de Conservas de Vegetales, la creación de un centro de elaboración y las alianzas con otras industrias del territorio.

Para el presente calendario, el productor David Hernández González tiene entre sus metas la entrega de mil toneladas de frutas para el abastecimiento local y territorial, cifra superior a otros años.

(Gleibis Gómez Durva/ Radio Cadena Agramonte) (Fotos: Lilian Conde Blanco/ Radio Cadena Agramonte)